

# 境問題に意見集中

## 第2回『これからの我がまちを語る会』

5月24日、中央公民館を会場として『これからの我がまちを語る会』が開かれました。

これは、實川町長の政治指針である『開かれた町政』の一環として行われたもので、今回で2回目となります。(前回は2月に行われました。)

はじめに、町長から5か年計画に基づく施策や、当面の町の主な事業について話しがあり、そのあと「魅力ある横芝にするにはどうしたら良いのか」について、出席された方々からさまざま意見や要望が出されました。そして、いま世界中で環境汚染の問題が取りざたされているように、この席でも環境問題に意見が集中していました。

今号では、その概要についてお知らせいたします。

### 住みよい環境づくり

下水道のない当町では、農業用排水路が唯一の排水施設であるため、各家庭などから大量の生活排水が流れ込んでいます。

このため、川や海の汚れが進み、農業や漁業などにも被害が出ています。原因は、油や洗剤などのまじった汚れた水がそのまま流されているためです。

町でも補助金制度を設け、合併浄化槽の普及を図っていますが、行政だけの問題ではなく、私たち一人ひと

りが、環境問題に真剣に取り組むことにより、よりよい環境になるのではないでしょうか。

また、農薬や除草剤は使い方によつては、人体や環境にまで影響を与えますので、正しい使用方法を周知させることも大切だと思いました。

### 城山の台地を活かした観光

うな、展望台や資料館などの観光施設を、坂田城跡の台地につくってはどうでしょう。

いまの横芝は観光の面では、けつして魅力のある町とは言えないと私は思いますので、ぜひ実現させていただきたい。

最近はさまざまなスポーツが盛んに行われていますが、なかでも『健康づくり』ということで、水泳をする人が増えているそうです。

町には一般の人が利用できるプールは、海洋センターにあります。夏のシーズンだけです。千葉市では、ゴミを燃やす熱を利用して温水プ



### スポーツ施設の充実

東金有料道路が横芝まで延伸されるようですが、道路が整備されると横芝方面へ訪れる人も多くなるのではないか。そこで、町が整備している

坂田池の公園と一体となるよ